

Le mecanicien

Pendant les vacances , j'ai travaillé comme technicien dans



l'atelier de mon voisin. ce métier m'intéresse beaucoup , ce n'est pas facile de passer tout le temps à

serrer et desserrer des écrous  des machines, mais je travaille avec enthousiasme (admiration, passion, émotion , joie) . Je suis toujours souriant et dynamique (actif) , c'est pour cela mon voisin m'encourage tout le temps .



Je n'oublie pas les odeurs d'essence

et les tâches de graisse  qui s'étalent sur mon tablier de travail .

Mais , Je suis content et je souhaite être mécanicien d'avion. Après cette expérience je voudrais me specialiser dans ce domaine.

